

**会報**  
**国鉄闘争全国運動**

国鉄分割・民営化反対! 1047名解雇撤回!

第38号  
 2013年7月15日

国鉄分割・民営化に反対し 1047名解雇  
 撤回闘争を支援する全国運動事務局  
 千葉市中央区要町2-8 DC会館内  
 TEL 043-2222-7207  
 nationwidemovement@yahoo.co.jp

江見元高裁長官が関与していることも含めて全面的な事実調べを要求しました。

しかし、1審判決を出した白石裁判長が突如、総括判事の座に昇りました。強烈な国家意思・階級意思が働いています。

は、最高裁から国鉄に出向した江見元高裁長官が関与していることも含めて全面的な事実調べを要求しました。

しかし、最高裁から国鉄に出向した江見元高裁長官が関与していることも含めて全面的な事実調べを要求しました。

# 9・25判決を迎えるに全力を! 10万筆署名に全力を!

## 東京高裁は解雇撤回の判決を出せ



動労千葉の鉄建公団訴訟の控訴審は9月25日、東京高裁において判決を迎えます。国鉄1047名解雇撤回闘争の26年に及ぶ闘いは、ついに「国鉄改革」の真実を暴き出すところになりました。

1審では「名簿不記載基準の策定は不法行為であり、名簿不記載基準が策定されなければ被解雇者はJR東日本に採用され

たはず」とする画期的な判決をかちとりました。

この1審判決の上に控訴審では、国鉄改革法23条の「国鉄とJRは別法人」という仕組みが百パーセント大嘘であり、国鉄とJR設立委員会は最初から一貫して謀議して不採用基準策定と採用名簿の作成を一体で行っていた事実を突きつけました。

さらに国鉄改革法の作成に

## 目標と計画を立て 署名を広げよう!

## 解雇撤回・JR復帰署名10万へ

- ①各地域で1千筆、3千筆の目標と計画を
- ②8月下旬に審理再開要請と署名提出行動
- ③9月中旬に都内で集会とデモ（計画中）

### 出向無効確認訴訟 「JRは契約書を見せる」

#### 署名1万筆余を裁判所に提出

7月3日、動労総連合の外注化に反対する強制出向無効確認訴訟に先立ち、「解雇撤回・JR復帰」の判決を求める署名の第二次提出行動を行いました。

前回の提出（5月8日）から2カ月ほどの間に寄せられた、1万236筆の署名を東京高裁に提出しました。全国のみなさんに心から感謝申し上げるとともに、10万筆達成に向けて署名運動のさらなる拡大へのご協力をお願いいたします。

強制出向無効確認訴訟では、なんとJR側が外注会社への委託契約を開示しないと明言しました。JRから外注会社への直接指示も、外注会社でのストに対するスト破り要員をJRが確保することも、すべて委託契約に基づくと自ら主張しているに

を追われ、右陪席も青森へ左遷されるという異常事態の中、民営化に伴う不当解雇をめぐる証人申請を却下し、結審を強行しました。強烈な国家意思・

法性を示す決定的事態です。

9・25判決を迎えるに全力を!

10万筆署名への取り組みを改めて心から訴えます。

目標を決めて、計画を立てて

地域や職場で署名を広げて下さ

い。8月下旬に審理再開の要請と第3次署名提出行動も予定

しています。さらに9月中旬に集

会とデモを計画しています。

9・25判決を迎えるに全力を!

10万筆署名への取り組みを改

めて心から訴えます。

目標を決めて、計画を立てて

地域や職場で署名を広げて下さ

い。8月下旬に審理再開の要請と第3次署名提出行動も予定

しています。さらに9月中旬に集

会とデモを計画しています。

# 地域・職場で目標と計画を

三多摩 労組回りと街宣に手応え

## 何より自分の職場で



三多摩では、参議院選挙の初日に山本太郎さんのポスター貼りに決起し、夜には本人が吉祥寺駅、立川駅、八王子駅に登場

し、数百名が取り巻いて応援する盛り上がりとなっています。私たちも、職場の仲間を誘って応援に駆けつけたり、街頭演説の手伝いをしたり、創意工夫しながら活発に取り組んでいます。猛暑の中で、山本太郎さんの決意を感じ、意気投合し、1千万都民に訴えかける闘いを開いています。

国鉄1047名の「解雇撤回、JR復帰」をかけた署名は、街頭宣伝やJR職場でのビラまき・署名に加えて、動労千葉物販で回った職場に

十数カ所回りましたが、ほとんどの学校で組合役員の先生に直接話すことができ、受付に預けたのは数カ所でした。多くの質問に手応え

「送り先はどうか」

のためのパンフレット『暴かれた真実／国鉄改革のすべてが国家的不当労働行為だった』を発行しました。

国鉄1047名解雇撤回闘争をめぐる2010年4月の政治和解を超えて闘われている動労千葉の鉄建公団訴訟

## 署名用パンフ『暴かれた真実』発行

### 今こそ国鉄闘争の火を大きく! 暴かれた真実



国鉄改革のすべてが国家的不当労働行為だった  
田中康宏 (動労千葉委員長)  
山本太郎 (動労千葉執行部会員)

東京高裁・難波裁判所は解雇撤回、JR復帰の判決を

出発点は国鉄分割・民営化だった

民営化は解雇の山を抱く労働闘争

外注化闘争に倣う合理化・運転就労闘争で闘う労働千葉

今こそ国鉄闘争の火を大きく! 6・9 全国集会の発足より

解雇撤回まで闘い続ける 1047名被解雇者の決意

解雇撤回・JR復帰10万筆署名にご協力を

### 10万筆署名に 活用して下さい

解雇撤回・JR復帰10万筆署名運動

東京北部の取り組み

## 2000筆目標 達成を目指して

### 解雇撤回10万筆署名運動 東京北部の取り組み

## 2000筆目標 達成を目指して

職場、街頭も取り組み強化

駅前での街頭宣伝は毎月取り組んでいます。10人を超えることも、5人程度のこともあります。ですが、2時間やれば署名は百近く集まります。当たり前ですが、私たち3人は日々に「お願いします」と依頼しましたが、後で話の最後に「署名はどこに送りますか」などの質問が、何人から

いました。

話を述べてある学校がいくつもありました。

を述べてある学校がいくつもありました。

を述べてある学校